

綾瀬市議会議員

笠間こうじ通信

令和第9号 令和4年4月1日発行
綾瀬市政へのご意見ご要望をなんでもお聞かせ下さい！

令和4年綾瀬市議会3月定例会結果

令和4年度一般会計予算・特別会計当初予算他、
各種条例が議決されました(主な内容・概要のみ記載しています)

- 1.消防署北分署・南分署仮眠室の個室化工事が行われます。当直職員はこれまで同一の畳の部屋に簡単なパーテーションを並べて仮眠をとっていましたが、感染症流行時に最前線で働く消防職員の健康は、最優先で守らなければなりません。令和3年6月の私の一般質問で仮眠室の個室化を提案し、予算化が実現しました。併せて女性職員が当直しやすいよう、女性用仮眠室の設置やシャワー室・洗濯室の改良工事も要望しましたが、これも予算化が実現しました。
- 2.令和4年度から、市内の小中学校体育館へエアコン等空調設備の設置に向けた取組がスタートします。児童・生徒の熱中症対策と、大規模災害時には避難所として使用されるため、避難所環境の改善を図ります。令和4年度は工事設計を行い、令和5年度の夏休みに市内5校ある中学校体育館に、令和6年、7年度の夏休みに市内10校ある小学校体育館に設置工事を行う予定です。
- 3.光綾公園整備が進み、令和4年度中に野球場やイベント会場として活用できる「多目的フィールド」が完成します。令和6年度にはバラ園がオープン予定です。その後、南側の公園整備を行い、令和7年春に再整備工事がすべて完了し、全面供用開始となります。

詳細は綾瀬市役所(0467-77-1111)か、笠間こうじ(78-2128)まで...

一般質問の内容・3月15日(火)(議員一人50分が与えられています)

「企業版ふるさと納税の取組推進」について質問しました。この制度は綾瀬市外にある企業が、内閣府が認定した綾瀬市の事業や取組に寄付を行うと、企業が納めるべき法人関連税の最大9割が税額控除されるというものです。例えば、綾瀬市の取組に対して1000万円寄付した場合、900万円の法人関係税を納めなくてもよいという事になります。近年この制度を活用する企業が急増し、令和2年度は110億円以上が各地自治体に寄付されています。貴重な財源確保策として、企業版ふるさと納税制度を活用する企業から、寄付を受け入れるために、一刻も早く取組むべき、と市長に要望しました。市はこの提案を受け、制度活用に向け取組むと答えました。



【プロフィール】昭和48年8月18日生 早園小学校・城山中学校・県立海老名高校・桜美林大学経済学部卒業(体育会剣道部主将)【略歴】綾瀬市商工会青年部長・(一社)綾瀬青年会議所理事長・綾瀬市消防団早園分団副分団長・早川自治会体育部員等を歴任【現在】綾瀬市議会議員1期目(総務教育常任委員会委員・基地政策特別委員会委員・議会運営委員会委員・議会報編集委員会委員長)・綾瀬市剣道連盟副会長(剣道錬士六段)・(公社)大和法人会青年部会長・(公社)宅建協会県央東支部副支部長・不動産会社㈱リミテッド・ネットワークシステム代表取締役・行政書士笠間功治事務所

一般質問はインターネットでもご覧になれます！
【綾瀬市議会インターネット中継】で検索！

※よろしければ、名前と連絡先をご記入下さい！ ご要望等の取組み状況をご報告致します！

お名前

連絡先 (メール可)

3月定例会が3月22日に閉会しました。本定例会では令和4年度一般会計・特別会計当初予算が上程され、審議を行いました。一般会計当初予算額は前年比で、22億円余増の304億円余となり、最近5年間で最高額となりました。新型コロナワクチンの3回目接種を行うために、国からの支出金が増えたこと、また光綾公園再整備事業の進捗により整備費用が増えたこと等が主な理由となります。令和4年度の市税収入は微増となりますが、しかし今後の財政予測は大変厳しいものとなっています。次年度は財源不足が見込まれ、市の普通預金にあたる、財政調整積立金から3億3千万円取り崩すこととなりそうです。

この基金の取り崩しは今後しばらくの間は、毎年行われることが予測されています。

この様な状況から今回の一般質問でも提案しましたが、あらゆる手法を検討し、税収以外にも、新たな財源確保策を計画し一刻早く、実行に移すべきだと考えます。将来にわたって、自立し持続可能な行政運営を目指し、今後も市長に対して様々な提案を行います。

「住み良いまち・住み続けたいまち綾瀬市」の

実現に向けて行政を改善するため、私は市議会議員として
皆様のご意見ご要望の具現化に向けて精一杯頑張ります！

TEL0467-78-2128 fax0467-78-2348

mail: kojikasama@yahoo.co.jp

事務所: 綾瀬市早川3211番地

